
Protokoll der Jahreshauptversammlung 2011 
 

Datum: 05.09.2011 

Uhrzeit: 19.00 Uhr 

Ort: s´Wirtshaus, Gh. Krenn, Seiersberg 

Beginn: 19.30 Uhr (Einhaltung der ½ stündigen Nachwartefrist) 

Ende: 22.30 Uhr 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

3. Genehmigung der Tagesordnung 

4. Bericht des Präsidenten 

5. Bericht des Kassiers - Sparvorschläge 

6. Bericht des Sportwartes 

7. Bericht des Jugendreferenten 

8. Bericht des Strafreferenten 

9. Bericht des Presserefernten 

10. Rücktritt des Präsidenten 

11. Rücktritt des Vizepräsidenten 

12. Rücktritt des Jugendreferenten 

13. Rücktritt des Sekretärs 

14. Anträge 

15. Allgemeines 

Anwesende: 

Peter Karnel (Präsident u. BS Süd Obmann) 

Heimo Klöckl (Kassier u. WBC Obmann) 

Heimo Krobatschek (Immervoll Obmann) 

Sabine Postl (K1 stimmberechtigte) 

Karl Peter Zengerer (Luckyshot stimmberechtigter) 

Dieter Skaper (stv. Strafreferent) 

Markus Karnel (Strafreferent) 

Raoul Reichegger (Sportreferent) 

Markus Gruber (Pressereferent) 

Günther Fuchs (Ligareferent u. Jugendreferentstv.) 

Jürgen Friedl (Jugendreferent) 

Stefan Kienreich (1. Sekretär) 

 

Entschuldigt: 

Erhard Köck (2. Sekretär) 

 

Unentschuldigt: 

Kapfenberg, Billardcorner 

 



 

1.  Begrüßung durch Präsident Peter Karnel 

 

2. Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

 

3. Die Tagesordnung wurde genehmigt 

 

4. Der Präsident meldet keine besonderen Vorkommnisse und beantragt die Verschiebung der  

    Punkte 9 – 12 an das Ende der Sitzung zu verschieben. 

    Vorschlag einstimmig angenommen. 

 

5. Der Kontostand beträgt 8.891€ 

    Einsparungsmöglichkeiten: Für die ÖM wird ein neuer Beschluss gefasst das ein 20€   

    Selbstbehalt pro Disziplin und Spieler dem jeweiligen Verein in Rechnung gestellt wird. 

    Vorschlag einstimmig angenommen. 

 

6. Für die Wartung der Daten im OM ist jeder Verein selbst verantwortlich. 

 

7. Bei der Jugendliga konnte der 2. Platz erreicht werden 

 

8. Der Strafreferent meldet keine besonderen Vorkommnisse 

 

9. Der Pressereferent meldet dass die Videos super angenommen wurden – die Resonanz ist  

    sehr positiv. Bezüglich der Vorabberichte setzt sich der Pressereferent mit den Vereinen in  

    Kontakt. Die Vereine müsse in Zukunft einen Presseverantwortlichen nennen, der  

    mit dem Pressereferenten zusammenarbeitet. 

 

14. Anträge: 

 

 1.) Das Brot und Spiele City beantragt dass die Mannschaftsbegegnungen bereits am  

     Samstag 11.00 ausgetragen werden kann. Damit würde der Ablauf für die  

     Bundesligamannschaft vereinfacht werden. 

 Antrag einstimmig angenommen 

 

 2.) Das K1 beantragt das Frau Sabine Postl als Wheelchairreferentin in den erweiterten  

    Vorstand aufgenommen wird. 

Antrag einstimmig angenommen – Sabine Postl kooptiert 

 

3.) Das Luckyshot beantragt eine Verschiebung der 10er Ball LM, da der ÖPBV an  

    diesem Wochenende (2. – 3. Juni) die Solartrophy genehmigt hat. 

     Nach eingehender Besprechung und darauffolgender Abstimmung der Vereine  

    wurde der 

 Antrag abgelehnt (3 dagegen, 2 dafür) 

 

 4.) Das Luckyshot beantragt die genaue Formulierung der Rechte und Pflichten der  

    Turnierleitung festzulegen. 

    Bei der letzten Vorstandssitzung wurden folgende Beschlüsse gefasst: 



1. Die Turnierleitung ist ab der kommenden Saison 2011/2012 von den Vereinen 

durchzuführen. 

2. Nennschluss für Turniere ist ab der kommenden Saison am Vortag 12 Uhr. Es 

sind keine Nachnennungen mehr möglich! Für LM´s bleibt der Nennschluss so 

wie bisher. 

3. Spieler, die NACH Turnierbeginn Ihr Startgeld zahlen, müssen € 5.- Strafe 

zahlen! Bei Nichtbezahlung des Strafbetrages wird Startverbot erteilt. 

 

(Punkte 1-3 Auszüge aus dem Vorstandssitzungsprotokoll vom 15.6.2011) 

 

 5.)  Es wurde der Antrag gestellt das Sabine Postl als Damenreferentin kooptiert wird. 

 Antrag einstimmig angenommen – Sabine Postl kooptiert 

 

 6.) Der Pressereferent beantragt das der Pressebericht bis Mo 20.00 Uhr bei ihm  

    eingelangt sein muss. Ansonsten wird eine Strafe von 50€ verhängt 

 Antrag einstimmig angenommen 

 

 

15.) Allfälliges: 

 

 Vergleichskampf mit Bgld. (Triathlon) wird angestrebt. 

 Bgld sehr bemüht um diesen Vergleichskampf.  

Bei einer der nächsten Vorstandssitzungen wird dieses Thema bearbeitet. 

 

Termin für das Master´s ist am 8. Juli. 

 

Die Termine für die Jugendliga sind: 

Sa. 19.11.2011 – Voitsberg – 1. Runde 

Sa. 21.01.2011 – K1 – 2. Runde 

Sa. 19.05.2011 – Immervoll – 3. Runde 

 

 Für den 17.09.2011 wurde ein Pat Test Starter für die Jugendlichen im Immervoll  

festgelegt. Die daraus resultierenden Kosten gehen zu Lasten der Jugendlichen bzw.  

der Vereine. 

 

Die C-Turniere wurden vergeben an: 

1. Turnier – K1 

2. Turnier – WBC 

3. Turnier – K1 

4. Turnier – Luckyshot 

 

Die Termine sind im Spielplan festgelegt. 

 

Die Spieler Lackner, Yoshida und Rieber bekommen keine Punkte für die Masters-

Rangliste aus dem 1. BT, da keine Lizenz vorhanden. Yoshida und Rieber waren 

außerdem nachgenannt. 

 



Die nächste vorgesehene JHV findet im Mai 2012 statt, wo auch der Vorstand neu 

bzw. wiederbestellt wird. 

 

9-13.) Rücktritte: 

 

1. Raoul Reichegger legt sein Amt als Sportwart zurück. Er übernimmt die Agenden des  

    Ligarefenten. 

    Markus Karnel übernimmt das Amt des Sportwarts. 

 

 

2. Markus Karnel legt das Amt des Disziplinarreferenten zurück. 

    Günther Fuchs übernimmt dieses. 

    Dieter Skaper wird als Disziplinarreferent entlastet und scheidet vom Vorstand aus. 

 

3. Jürgen Friedl legt sein Amt als Jugendreferent zurück. 

    Günther Fuchs übernimmt dieses. 

    Der Jugendreferentstv. Bleibt vorerst unbesetzt. 

 

4. Der Präsident zieht seinen Rücktritt zurück, da ein Rücktritt z.Z. nicht möglich ist. 

 

5. Der Sekretär zieht seinen Rücktritt zurück, da ein Rücktritt z.Z. nicht möglich ist.  

 

6. Geplante Kooptierungen: Hans Brandstätter als Kassierstv. 


